Fecha	Sección	Página
29.07.2009	Primera	16

COSTA PACÍFICO

Imponen alerta roja en playas

OAXACA.- Autoridades de Protección Civil indicaron que pese a la alerta en playas de Oaxaca, Guerrero y Michoacán por un fenómeno conocido como "mar de fondo", hay turistas que visitan las costas y hacen caso omiso, por lo que exhortaron a atender las recomendaciones.

Eldelegadode Protección Civil en la Costa oaxaqueña, Manuel Altamirano Zurita, indicó que en lo que respecta a las alertas que emiten las autoridades en materia de protección civil, son poblados costeros quienes más acatan las recomendaciones.

"Muchos de ellos -los turistasnos argumentan que vienen de muy lejos como para no meterse al mar o que son sus vacaciones y por eso deciden meterse a la playa, y desafortunadamente ahí es cuando vienen las desgracias", refirió.

Recordó que el fin de semana falleció una pequeña de seis años en Tabasco, quien, junto con sus padres, nadaba a la orilla de la Se han desatado las olas

playa de Puerto Escondido.

Ante estos hechos y los remanentes de la onda tropical 17, se mantiene la bandera roja en la mayoría de playas. No obstante, precisó, el fenómeno de "mar de fondo", que genera olas muy golpeadas, aqueja principalmente a las costas de Guerrero, Michoacán y Oaxaca.

Notimex





Página 1 de 1 \$ 2889.76 Tam: 127 cm2 GCMENDOZA